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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 平成２８年５月３０日（月曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前 １１ 時 １５ 分  

出席委員 
○藤本 奥野 田中 小島 木曽 石野  ＜西口議長＞＜福井副議長＞ 

（欠席：堤委員長） 

執行機関 

出席者 
桂川市長、木村企画管理部長、大西総務部長 

 

事務局 

出席者 

 

門事務局長、山内次長、鈴木議事調査係長、三宅主任、池永主任   

        

傍聴 可 市民１名 報道関係者１名 議員１名（平本） 

会 議 の 概 要 
 

１０：００ 

〔藤本副委員長 開議〕 
 

＜事務局長＞ 

 堤委員長から欠席届が提出されており、藤本副委員長により進行いただく。 

 

１ 平成２８年６月亀岡市議会定例会について 

[事務局長 説明] 

 

２ 議案の概要説明について 

１０：０３ 

[市長等 入室] 

[市長あいさつ] 

[企画管理部長及び総務部長説明] 

 

[市長等 退室] 

１０：３５ 

 

３ 定例会日程について 

[事務局長 説明] 

 

４ 開会日（６月６日）の議事について 

 [事務局長 説明] 

＜藤本副委員長＞ 

 本会議での黙祷についてご意見を。 

＜石野委員＞ 

 黙祷は実施することとしたい。１分間で実施したい。 

＜木曽委員＞ 

 黙祷は実施することとしたい。長さよりも黙祷を実施することに意味があると考え
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る。 

＜田中委員＞ 

 黙祷は実施することとしたい。１分間で実施したい。 

＜藤本副委員長＞ 

 黙祷は実施することとし、時間は１分間とする。 

 

―全員了― 

 

＜藤本副委員長＞ 

 人事異動に伴う職員紹介の実施についてご意見を。 

＜石野委員＞ 

 実施することでよい。 

＜木曽委員＞ 

 どちらでもよい。 

＜田中委員＞ 

 どちらかといえば実施する方がよい。 

＜藤本副委員長＞ 

 実施することとする。 

＜木曽委員＞ 

 今回は職員の異動人数も多いので時間がかかる。副市長等のあいさつはできるだけ

簡潔に願いたい。 

＜藤本副委員長＞ 

 事務局から理事者にあいさつを簡潔にするように申し入れ願いたい。 

＜事務局長＞ 

 申し入れる。 

 

５ 議場の理事者席について 

[事務局長 説明] 

 

６ 一般質問について 

[事務局長 説明] 

 

７ 高校生の一般質問傍聴について（予定） 

[事務局長 説明] 

＜藤本副委員長＞ 

 副議長より市議会の一般質問時間に関して提案があるので説明いただきたい。 

＜福井副議長＞ 

 南丹高校生が傍聴に来られるため、一般質問の午後からの開始時刻を１３時３０分

としてはどうか。 

＜藤本副委員長＞ 

 １３時１５分から一般質問を開始した場合、高校生は質問の途中から議場に入るこ

ととなるのか。 

＜事務局長＞ 

 １３時３０分という時刻は確定ではない。高校生の移動時間により差は出ると考え

る。一般質問を１３時３０分に開始するのであれば、高校生が議場に入った後に一
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般質問を開始できると想定するものである。 

＜石野委員＞ 

 南丹高校生の来庁に合わせ一般質問の開始を１５分遅らせたらよいと考える。 

＜木曽委員＞ 

 今回は高校生議会があるため特別な取り扱いとしてはどうか。今後このことが慣例

にならないようにするべきである。 

＜田中委員＞ 

 今回は１３時３０分開始としておき、通例とならないように注意するべきである。 

＜藤本副委員長＞ 

 今回の一般質問に限り午後の開始時刻は１３時３０分からとする。 

 

―全員了― 

 

８ 平成２８年９月定例会の決算審査について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員＞ 

 ６月定例会中に会派の意見をまとめるため、会派に持ち帰り検討したい。 

＜石野委員＞ 

 会派に持ち帰り検討したい。 

＜田中委員＞ 

 現状のとおりでよい。 

＜事務局長＞ 

 ６月定例会中の議会運営委員会で決定いただきたい。 

＜藤本副委員長＞ 

 ６月１４日の議会運営委員会で決定する。それまでに会派で意見をまとめていただ

きたい。 

 

９ 委員の推せんについて 

[事務局長 説明] 

 

10 議会運営委員会の視察について（総括） 

[議事調査係長 説明] 

＜藤本副委員長＞ 

 各委員からすでに報告は提出されている。考察等について意見があれば後日事務局

まで報告いただくこととする。 

 

11 議会基本条例の検証及び見直しについて 

[事務局主任 説明] 

 （１）実施主体・実施期間 

＜藤本副委員長＞ 

 議会運営委員会でこの検証を行うこととしてよいか。 

―全員了― 

（２）検証の方法・進め方等 

＜藤本副委員長＞ 

 次回の委員会の開催予定日について事務局案はあるか。 
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＜議事調査係長＞ 

 スケジュールは次回以降に決定いただきたい。本日は課題事項等の抽出を各会派に

て実施いただくようお知らせした。 

＜木曽委員＞ 

 事務局提案の検証項目一覧に沿って会派で意見を抽出する方法により進めていく

という理解でよいか。 

＜議事調査係長＞ 

 その通り。 

＜藤本副委員長＞ 

 この方法により進めていくのでよろしくお願いしたい。 

 

12 当面の日程について 

[事務局長 説明] 

 

13 その他 

 （１）議場内撮影許可申請 
 （２）エコオフィス期間 
 （３）次回議会運営委員会 ６月１４日（火）本会議終了後 

[事務局長 説明] 

＜西口議長＞ 

 本日の新聞で都道府県議会の女性議員に対するセクハラに関する記事が掲載され

ていた。本会議でのヤジも含め会派において今一度ご確認いただきたい。 
 

 １１：１５ 


